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東京多摩グリーンロータリークラブ

心のふれあいを求め 和の中から行動を
RIテ ーマ

◎司会

◎点鐘

◎お客様紹介

米出製学生

回山西南ロータリクラブ

SAA委 員長  平 野 行 茂

創会長 宮 本  減

副会寝 宮 本  敵

劉  栄 華 様

椎原 裕 二 様

0日 ―タリーソング  「四つのテス ト」

ツングリーダー菊池  敏

度活動軒画を練つていただ吉、協路会に反映してい

ただくようお願いします。

③ 次 年度多厚東グループの親嵯野球大会 親 建ゴルフ

コンペに関するアンケー ト用紙を配布してあります
ので、草はなご意見をお寄せくださいますようにお

願いします。

0米 山理学生カウンセラーヘの懸跡状の伝達

副会長 宮 本  蔵

財固法人ロータリー米山紀念奨学会から贈二された

米山理学生劉栄暮球のカウンセラー小坂―郎会員に対

する感謝状が同会員に伝達された。

0米 山奨学生客t栄率様の米山婆学生終了挨拶及Jカ ウン

セラー小坂―郎会員の挨拶

◎会務報告           ヨ 1会寝 宮 本  競

会長がご親成の不幸で欠席ですので、会寝の代理をし

ます。

① バギオ基金から当クラブに感跡状が送付されてきま
した。

② 本 日例全後、事務局で理事会を開催 します。役員理

事 よ、ご出席 ください。

③ 次 回 4月 4日 の花見例会は、移動471会になります。

当日本鶴木邦彦多廃市長の名者会員入会☆が行われ

る予定です。

① 他クラブから例会変更の通知が来ています。MUの
J8杏事務局で確盟してください。

② 朽村弘会員が本日退院しました。
③ 多庫斎グルーブIMの報告書が属いています。

◎や事報告

◎次年度会務報告

幹 事  伊 澤ケイ子

会長エ レク ト 足 立潤三郎

【委員会報告】

◎出席報告         出 席委員長 大松 徹二

会員総数   4 3名

出席義務者数  4 1名 〈出席免除者 2名 )

(出席義務規定党嫌者 1名 )

出用者数   3 5名

次務者数    6名 (事前 MUな し)

出席暮     8 5  3 7 9 1 ( 3 5 / 4 1 )

3 / 1 4  最 終rT正出席暮 87  8 0 9 6

欠席者 モ着股末勇 伊 藤英也 永 キ峰予

中山恒武 関 阿後二 津 守弘範① 3月 24ヨ25日の両日にわたり、日臨ロータリー2750

地区次年度会長の研修会が葉山の回臨村で開推され
これに多加して移りました。例年は一日であったよ

うですが、今年は泊まりがけとなりました。

② 4月 11日午後6時から第2回報選クラブ協態会を開

催します。各委員会では、家庭集会を開いて、来年
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◎ニコ■コBOX     観 睦活動委員長 小 泉 博

劉  栄 事 構  多 謝大家的関照 !謝々 !再見 !(皆様ヘ

ありがとうございました。またお会いし

ましょう 1)

は遠いの一言で、あえなく終わりを告〔すました。その後

は、仕事は良くやりながらも、ボーリングヘスケー ト、

ダンスホール、キヤバ レー、そしてゴルフにも熱中し、

楽しいtDT年かを過ごしました。

196 7年に遂に結婚 しました。「カミサンJとのことは、

とても劇的なものでした。30歳 を過ぎた男に 20歳 にな

つたばか りの彼女がよく来てくれたものです。まさか友

人の妹とは知らなかつたのです。ラッキーで した。今年

の 10月で 35年 目になると思います。配なに、二人で、

北欧に旅行しようと思つています。今思えば、家内には、

とても、とても世鷺をかけたものですから、その罪競ば

しをと考えている次第です。

子供は ヽ 勇 1女 で、息子の家には、双子が今育ち盛

りです じへ娘は、外国に嫁に行きました。したがつて、

今は央偏お、た りだけの毎日です。

仕事の方は 今 なお現役です。お客さんにも恵まれて

いますから、もう少 し続けるつもりでいます。

クラブの皆様方、こんな私ですが、今後ともよろしく

お癖いいた します。

伊澤ケイ子 桜 がされいになりました。花見例会まで散
らないように。劉さん、また遊びにお出か

け下さい。

小坂 ― 郎 皆 さんに雲1さんを可垂がっていただき、有

難うございました。彼女は、きっと又来る

と思います。そのときはよろしく。

本野 栄 一 桜  満 開 来 遺までもつか しら?

北村 幸 彦 桜 が咲きましたね。花見ゴルフ多数参カロじ

て下さい。

杉野志保子 桜 が咲いた。次は何かな?

菊池  敏  結 婚純念のブレゼン ト有雑 うございます。
加穣喜三郎 足 立さん、お疲れ構でした。

小泉  博  サ クラ咲く 次 週よるしく

宮本 説 桜 が済開で医つたものですネ。

今、美 しい三日月が見えました。

ニコ=コ 合計  ¥15 000(累 計 ¥978 374)
(今週の担当 杉 山英 B)

4月 20日 に多摩東グループのゴルフヨンペが開催さ
れますが、その参加者を募集しています。

◎ ゴ ルフ同好会

◎点鐘

幹事 北 村 争 彦

富J会長 宮 本  疲

―会員ブロフィール (第28回 )小 林 和 夫―

私 よ、198 6年 5月 ]日 に港区麻布福吉町 現 在会ロ

空ホテルのある所で生まれました。長男でした。食は、

車の幌や内壊年を手がける職人でした。

理雨坂幼稚国を出 麻 布小学技から麻市中学を目指 し

ましたが、見事に不合格。広尾にある中学から赤坂のロ

大三高に入 り 野 球部を希望しましたが、これもはねら

れました。理由は、体が小さかつたからでした。
195 4年の春、資親が伊藤思商事の自動車部の仕事を一

手に,き 受けていて、大変多忙で したので、資を助ける

ため、家業を継ぐことになりました。以来、現在まで、

仕事は変わっていません。195 9年には、中古の車を持っ

ていました。なぜか父が買つてくれたのです。以後、車
は、私の生活の中で離すことのできない物となりました。

196 3年ころが一番楽 しかったと思います。鈴鹿のグラ

ンプリレースを見た後、大販の知人号に泊まり 見 合い

みたいにして出会つた女性に熱を上{f、月に一度大阪ま

で出かけました。二曜の午後 1時 に出るこたま号に乗 り、

日曜の夜の夜行列車で東京に帰つて来るものでしたが、

約 1年間続きました。しかし そ れは彼女の続の 東 京


